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REQUISIÇÃO DE NUMERÁRIO PARA VIAGEM · 
RESOLUÇÃO Nº 02/2019, DE 02/07/2019 - DIÁRIAS DE VIAGENS 

Ao Assessor de Contabilidade 

Requisição nº 04/2020 - Diária nº 040 

. Requisitante: ( x ) Vereador ( ) Funcionário 
Nome: Kleber Lopes de Sousa 
Valor: R$ 1.060,22 (Um mil e sessenta reais e vinte e dois centavos) 
Dotação orçamentária: 33.90.14.14.00 - Diárias no País 
Origem das despesas: alimentação e hospedagem. 
Data da viagem: 15/09/2020 
Data da missão: 15/09/2020 a 17/09/2020 
Data do retomo: 17/09/2020 
Destino: São Paulo-SP. 

Objetivo da Missão (comunicado SDG 19/2010 do Tribunal de Contas): 
Audiência com os Deputados Estaduais Estevam Galvão, Alex da 
Madureira, Tiago Auricchio e Adriana Borgo, visando tratar de assuntos de 
interesse do município de Bastos. 

Bastos, 14 de setembro de 2020. 

~~ 
Kleber Lopes de Sousa 
Vereador 



CÂMARA MUNICIPAL DE BASTOS 

R. Presidente Vargas, 488 -CEP 17690-000 
Bairro: Centro -Cidade: Bastos/SP NOTA DE EMPENHO 

N° DO EMPENHO/TIPO RECURSO 

Fone: (14) 3478-1601/3478-2777-3478-4099 
e-maii: con'abi!idade@con'abilidade.sp.gov.br 
http://www.camarabas'os.sp.gov.br 000538/20 Ordinári Orçamentário 

ÓRGÃO 
01 LEGISLATIVO l UNIDADE ORÇAME NTÁRIA 

0lCAMARA MUNICIPAL 
DOTAÇÃO 

010310001.2.001.3390.14.00.00 DIÁRIAS - PESSOAL CIVIL I
NºCONTA 

36 
CREDOR 4 02 Kleber Lopes de Sousa 
ENDEREÇO FO NE 

Rua 10 de Novembro 799 Centro - Fundo 3478 2803 
CIDADE 

Bastos 
LICITAÇÃO NÚMERO SOLICITAÇÃO 

Dis ensa or Limite 
l PROC_ COMRPA 

040 
VENCIMENTO 

14.09.20 i 14.09 . 20 
VALOR ORÇADO SALDO .ANTERIOR 1 VALOR DO EMPENHO VALOR TOTAL 

150.000,00 1 117.154 , 25 . 1.060 , 22 116 .094,0 3 
ITEM QUANT. UNID. ESPECIFICAÇÃO 

1 2 ,0000 Concessão de Diária entregue em 
conformidade com o Art. 3°, item 
II , da Resolução nº 02, de 02 de 
julho de 2019 , ao Vereador da 
Câmara Municipal de Bastos, 
Kleber LOpes de Sousa para 
deslocamento até São Paulo- SP. 

2 1 ,0000 Concessão de Diária entregue em 
conformidade com o Art. 5° , item 
I, da Resolução nº 02, de 02 de 
julho de 2019 , ao Vereador da 
Câmara Municipal de Bastos , 
Kleber LOpes de Sousa para 
deslocamento até São Paulo-SP. 

LOCAL DE ENTREGA 

CONTADOR {A) 

RECIBO 

VALOR UNITÁRIO VALOR TOTAL 

441,7600 883,5200 

176 , 7 o,oo 

OECLARO(AMOS) PARA OS DEVIDOS FINS, QUE RECEBEMOS A IMPORTÂNCIA DESTA GUIA OE 

PAGAMENTO CORRESPONDENTE AO ACIMA DESCRITO, E PELA QUAL OOU(AMOS) PLENA E IRREVOGÁVEL QUITAÇÃO 

BASTOS, ----'------'----

CHEQUE Nº: o [ ) 15~ 
BANCO: ~6 6.vJ;l{Q s( A 
RECURSO_· __________ _ 

ASSINATURA/ RG: 

CERTIFICO HAVER PAGO A 
IMPORTÂNCIA ACIMA MENCIONADA 

CONTADOR (A) 
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PRESTAÇÃO DE CONTAS 
Requisição nº 04/2020 - Diária nº 040 

Kleber Lopes de Sousa, vereador da Câmara Municipal de Bastos, vem 
através do presente prestar contas relativas às despesas efetuadas com as diárias recebidas do assessor de 
contabilidade em 14/09/2020: 

ELEMENTO DA DESPESA-33.90.14.14.00.00- DIÁRIAS NO PAÍS 
1 NOME: ! Kleber Lopes de Sousa 

IR.G. . 
42.022.359-9 1

1 CARGO 
_ . Vereador 

FUNÇÃO 
Vide Car o 

REMUNERAÇÃO' I LOCAL PARA ONDE SE DESLOCOU 

1 São Paulo-SP R$ 3.313, 74 1 
PARTIDA CHEGADA 

DATA 1 15/09/2020 DATA 1 17/09/2020 
HORA 1 05:30 A.M. HORA 1 23:00 P.M. 

MOTIVO DO DESLOCAMENTO 
Audiência com os Deputados Estaduais Estevam Galvão, Alex da Madureira, Tiago 
Auricchio e Adriana Borgo, visando tratar de assuntos de interesse do município de Bastos. 

, ! VALOR DE DIARIA RECEBIDA 1.060,22 I 
! DIFERENÇA A RECEBER OU A REPOR 

Bastos, 21 de setembro de 2020. 

Sr. Presidente, a presente prestação de contas 
/ encontra.,se regular, achando-se conforme par 

seu ar 1vamento. Bastos, 21/09/2020. 

0,001 

,_ ______ .. 
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RELATÓRIO DE VIAGEM 
(de acordo com a Resolução nº 02/2019) 

Destino: São Paulo - SP 

Saída - dia 15 de setembro de 2020, às 5:30 horas. 

Chegada - dia 17 de setembro de 2020, às 23:00 horas. 

Vereador Kleber Lopes de Sousa, juntamente com o Presidente da Câmara -
Claudemir José dos Santos e vereador Rogério Fernandes, acompanhados pelo 
motorista da Câmara Municipal - Leandro Zanelli. 

Relatório Sucinto: 

Saímos de Bastos no dia 15 de setembro de 2020, terça-feira, às 
5:30 horas, com destino para a cidade de São Paulo - SP, visando participar de 
audiências com os Deputados Estaduais Alex da Madureira, Estevam Galvão, 
Adriana Borgo eThiago dos Reis Auricchio na Assembleia Legislativa do Estado de 
São Paulo. 

Ao chegarmos no período vespertino em São Paulo, fomos 
direto para a Assembleia Legislativa, quando tivemos em audiência com os 
Deputados Estaduais, sendo: 

- Alex de Madureira, protocolando o Oficio nº 202/2020, referente ao 
encaminhamento do Requerimento nº 096/2020, rogando ao Deputado Estadual que 
faça gestões junto ao Governo Estadual visando destinar recursos financeiros ao 
Município de Bastos, no valor de R$ 200.000,00 para investimentos em equipamentos 
à Associação Beneficente de Bastos - Hospital. 

- Estevam Galvão, protocolando os Ofícios nºs: 
- 214/2020, referente ao encaminhamento do Requerimento nº 068/2020, rogando ao 
Deputado Estadual que envide esforços junto aos órgãos competentes do Governo do 
Estado de São Paulo, visando o reconhecimento de Utilidade Pública Estadual da 
Associação dos Voluntários de Combate ao Câncer - Anjos da Vida. 

- 203/2020, referente ao encaminhando do Requerimento nº 097 /2020, rogando ao 
Deputado Estadual que apresente Emenda Parlamentar e faça gestões junto ao 
Governo Estadual, visando destinar recursos financeiros ao Município de Bastos, no 
valor de R$ 200.000,00 para reforma/ampliação do prédio da Associação Beneficente . 
de Bastos - Hospital. 

Também estive acompanhando o vereador e Presidente da 
Câmara Municipal - Claudemir José dos Santos no Gabinete do Deputado Estadual 
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Rodrigo Gambale, quando foi protocolado o Ofício nº 2 l 7 /2020, solicitando que faça 
estudos e viabilize a apresentação de urna Emenda Parlamentar ao Orçamento do 
Estado - exercício de 2021, no valor de R$ 50.000,00 para o Município de Bastos, ou 
que faça gestões junto aos órgãos governamentais visando assegurar tais recursos 
financeiros para a aquisição de 01 (uma) mesa, 01 (uma) esteira e 01 (uma) prensa 
de 500 kilos, cujos equipamentos serão destinados à Associação Bastense de 
Reciclagem - ABR, e que serão indispensáveis para atender a demanda e assegurar o 
ciclo normal de expansão da produção de reciclados em nosso município, através dos 
catadores de lixo reciclados ora associados na referida associação. 

Em seguida, fornos para o hotel pernoitar. 

No dia 16 de setembro, estive no Gabinete dos seguintes 
Deputados Estaduais: 

- Thiago Reis Auricchio - protocolando o ofício solicitando que viabilize a 
apresentação de uma Emenda Parlamentar ou . que envide esforços junto aos órgãos 
competentes do Governo do Estado visando assegurar recursos financeiros à 
Associação Beneficente de Bastos - Hospital, no valor de R$ 150.000,00, objetivando 
o custeio ou investimentos na aquisição de equipamentos. 

- Adriana Borgo - protocolando o ofício nº 184/2020, referente ao encaminhamento 
do Requerimento nº 086/2020, solicitando-lhe que viabilize a apresentação de uma 
Emenda Parlamentar para o Orçamento Estadual 2021 ou que envide esforços junto 
aos · órgãos competentes do Governo do Estado visando a liberação de recursos 
financeiros para o município de Bastos, que serão destinados à manutenção de prédio 
público do 3º Pelotão da Polícia Militar. 

Também estive acompanhando o vereador Rogério Fernandes 
juntamente com o Presidente da Câmara - Claudemir José dos Santos, no Gabinete do 
Deputado Estadual Mauro Bragato, quando foi protocolado pelo vereador Rogério 
Fernandes dois ofícios, sendo: um ofício solicitando que viabilize a apresentação de 
urna Emenda Parlamentar no Orçamento do Estado - exercício de 2021, visando 
assegurar recursos financeiros ao Município de Bastos, no valor de R$ 500.000,00, a 
serem destinados para a execução de obras de infraestrutura urbana (recapeamento da 
pavimentação asfáltica do Jardim Novo Bastos, ou que envide esforços junto aos 
órgãos governamentais do Estado de São Paulo; e outro ofício solicitando que faça 
gestões junto ao Governador do Estado, ao Secretário Estadual de Saúde e ao 
Secretário de Desenvolvimento Regional, no sentido de que seja viabilizado a 
liberação de recursos financeiros ao Município de Bastos, no valor de R$ 200.000,00 a 
serem destinados para o custeio ou aquisição de equipamentos, visando atender a 
demanda na saúde pública municipal; ou que viabilize a apresentação de Emenda 
Parlamentar para o Orçamento do Estado - exercício de 2021. 

Após o encerramento da audiência, retomamos para o hotel 
para pernoitar. 



ASTOS 
CAPITAt 
D000 

Mesa Dire1nra: 2019/2020 

Clawlemir José dos Santos 
Presidente . 

Jurandi Coelho de Assis 
Vice-Presidente 

Ester Gianeri Garbin 
l' Secretário 

Luiz Carlos dos Santos 
2° Secretário 

Adauto Dias do Prado 
Vereador 

Francisco P. B. Ferreira da Silva 
Vereador 

JosniNunes 
Vereador 

Kleber Lopes de Sousa 
Vereador 

Patrocfnio Monteiro Filho 
Vereador 

Rogério Fernandes 
Vereador 

Yutaka Kimura 
Vereador 

Câmara Munieipal de Bastos. 
Rua Presidente Vergas, 488 -Centro -Fone: ( 14) 34 7 8-1601 / 34 7 8-2 777 / 34 7 8-4099 -CEP: 17 690 -000 -BASTOS -SP 

http: //www. cama ra bastas. sp. gav. br - e-ma i 1: cama ra bastas@ca ma ra bas tas .sp. gav. br 

No dia 17 de setembro de 2020, estivemos na Secretaria de 
Estado de Desenvolvimento Social buscando uma documentação, conforme o pedido 
do Prefeito Municipal - Manoel Ironides Rosa. Em seguida, fomos para a cidade de 
Ribeirão Preto quando estivemos na empresa SVC, localizada na Rua Jacira, 321 -
Jardim Macedo buscando tonner da impressora OKI. 

Retomamos ao município de Bastos, chegando às 23 :00 horas. 

Bastos, 21 de setembro de 2020. 

~ pes~ 
vereador 



Assembléia Legislativa do 
Estado de São Paulo 

Gabinete Deputado Estadual 
A/ex de Madureira 

São Paulo, 15 de Setembro de 2020 

Ofício Referência: Bastos 

Declaramos para todos os fins de direito, que o Vereador Kleber 
Lopes, esteve presente neste gabinete na data de hoje, tratando assuntos de 
interesse do município. 

Assessora Parlamentar 
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Bastos, 09 de setembro de 2020. 

Ofício nº. 202/2020 

Senhor Deputado, 

Em atenção ao contido no Requerimento nº. 096/2020, de 
autoria do nobre vereador Kleber Lopes de Sousa, cópia em anexo, ora aprovado por 
unanimidade de votos na 15ª Sessão Ordinária, realizada no dia 08 de setembro de 
2020, respeitosamente, rogo a Vossa Excelência que faca gestões junto ao Governo 
Estadual, visando destinar recursos financeiros ao Município de Bastos, no valor de 
R$ 200.000,00 para investimentos em equipamentos à Associação Beneficente de 
Bastos - Hospital. 

Ciente de pode contar com a vo a in 
antecipo meus agradecimentos e re vo protestos de elev: da esf 

Excelentíssimo Senhor 
Alex de Madureira 
Deputado Estadual 
SÃO PAULO - SP 

Atencios 

tenção, 
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REQUERIMENTO Nº. 096/2020 
De 02 de setembro de 2020. 

Requeiro ao Sr. Presidente da Câmara Municipal, na forma 
regimental, que envie oficio ao Exmo. Deputado Estadual - Sr. Alex de Madureira, 
rogando que apresente Emenda Parlamentar e faça gestões junto ao Governo Estadual, 
visando destinar recursos financeiros ao Município de Bastos, no valor de R$ 
200.000,00 para investimentos em equipamentos à Associação Beneficente de Bastos 
- Hospital. 

JUSTIFICATIVA 

As condições financeiras do Hospital são muito precanas, 
somente o esforço da Diretoria não basta para suprir o déficit em que o mesmo se 
encontra porque a demanda é superior aos recursos existentes para mantê-lo 
funcionando. 

Sabemos ainda que o Hospital é uma entidade mantida por 
contribuições e repasse do SUS, no entanto, os recursos recebidos não estão sendo 
suficientes para o pagamento total das suas despesas. 

O Hospital não tem recurso financeiros próprios para a 
aqws1çao de equipamentos hospitalares e outros materiais necessários para o 
desenvolvimento das suas atividades no âmbito hospitalar, não podendo muitas vezes 
atender a grande demanda do nosso Município. 

Por essa razão, estou apresentando o presente requerimento. 

Plenário Vereador Vicente Mitihiro Ishikawa., 
Em 02 de setembro de 2020. 

~~ 
Kleber Lopes de•Sousa 

Vereador 
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DEPUTADO 
ESTEVAM GALVÃO 

São Paulo, 15 de Setembro de 2020 

DECLARAÇÃO 

Declaro para os devidos fins que os senhores Kleber 
Lopes de Sousa, Rogerio Fernandes e Claudemir José dos Santos, vereadores 
do Município de Bastos, estiveram na tarde de hoje, para audiência na 
Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo em audiência meu Gabinete. 
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Bastos, 09 de setembro de 2020. 

Oficio nº. 203/2020 

Senhor Deputado, 

Em atenção ao contido no Requerimento nº. 097/2020, de 
autoria do nobre vereador Kleber Lopes de Sousa, cópia em anexo, ora aprovado por 
unanimidade de votos na 15ª Sessão Ordinária, realizada no dia 08 de setembro de 
2020, respeitosamente, rogo a Vossa Excelência que apresente Emenda Parlamentar e 
faça gestões junto ao Governo Estadual, visando destinar recursos financeiros ao 
Municí io de Bastos no valor de R$ 200.000 00 ara refo · ão do 
prédio da Associação Beneficente de Bastos - Hospital. 

Ciente de po contar co 
antecipo meus agradecimentos e ovo protestos d 

Excelentíssimo Senhor 
Estevam Galvão 
Deputado Estadual 
SÃO PAULO - SP 

ção, 
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REQUERIMENTO Nº. 097 /2020 
De 02 de setembro de 2020. 

Requeiro ao Sr. Presidente da Câmara Municipal, na forma 
regimental, que envie oficio ao Exmo. Deputado JEstsdual - §!1". Estevam Galvão, 
rogando que apresente Emenda Parlamentar e faça gestões junto ao Governo Estadual, 
visando destinar recursos financeiros ao Município de Bastos, no valor de R$ 
200.000,00 para reforma e/ou ampliação do prédio da Associação Beneficente de 
Bastos - Hospital . 

JUSTIFICATIVA 

São inúmeras as dificuldades financeiras pelas quais passa a 
Associação Beneficente de Bastos - o Hospital. Não tem sido fácil mantê-lo em pleno 
funcionamento. A escassez de recursos afeta desde a folha de pagamento à compra de 
equipamentos e remédios, quanto mais às obras de reforma e ampliação - também 
necessárias para o bom atendimento à população. A Diretoria trabalha com afinco, 
mas a falta de recursos causa muitas situações indesejadas. 

No entanto, nós sabemos que é necessário e com urgência que o 
hospital receba uma reforma e/ou ampliação do prédio para atender a todos os 
critérios de segurança de prevenção e combate a incêndios, seguindo as principais 
legislações que trata de segurança contra incêndio (Decretos Estaduais, instruções 
técnicas do Corpo de Bombeiros, Normas Técnicas Oficiais da Associação Brasileira 
de Normas Técnicas (ABNT), Normas Complementares Federais, Estaduais e 
Municipais), afim de obter a aprovação do Corpo de Bombeiros, com a emissão do 
auto de vistoria do Corpo de Bombeiros (AVCB) ou Certificado de licença do Corpo 
de Bombeiros (CLCB). 

Diante do exposto, estou rogando que o Presidente do Poder 
Legislativo, faça reivindicações junto ao nobre Deputado Estadual - Estevam Galvão, 
rogando ao mesmo que envide esforços para a liberação de recursos fmanceiros para 
beneficiar o único hospital de Bastos, visando uma reforma e/ou ampliação; razões 
pelas quais apresentamos o presente requerimento e rogamos o apoio dos nobres Pares 
na aprovação unânime da propositura. 

Plenário Vereador Vicente Mitihiro lshikawa, 
Em 02 de setembro de 2020. 

~~~-
Kleber Lopes--de §ousa . 

Vereador 
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Bastos, 09 de setembro de 2020. 

Ofício nº. 214/2020 

Senhor Deputado, 

Em atenção ao contido no Requerimento nº. 068/2020, de 
autoria do nobre vereador Kleber Lopes de Sousa, subscrito pelo vereador e 
Presidente da Câmara - Claudemir José dos Santos, cuja cópia segue em anexo, ora 
aprovado por unanimidade de votos na 11 ª Sessão Ordinária, realizada no dia 06 de 
julho de 2020, respeitosamente, rogo a Vossa Excelência que envide esforços junto 
aos ór ãos com etentes do Governo sta o · do o 
reconhecimento de Utilidade Púb · a Estadual 

Cien e de poder contar c 
antecipo meus agradecime tos e renovo protestos 

Excelentíssimo Senhor 
Estevam Galvão 
Deputado Estadual 
SÃO PAULO - SP 

ão, 
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Ug})UIE~lTIEN1I'O Nºº ®63/2@2íl 
De 01 de julho de 2020 . 

Requeiro ao Sr. Presidente da Câmara Municipal, na fonna 
regimentai, que envie oficio ao §n·º 1E§tev21m G21Ilvão - ]l))e11nnt21~0 1E§t2qjj-arn1H, rogando
lhe que envide esforços junto aos órgãos competentes do Govemo do Estado de São 
Paulo, visando o reconhecimento de Utilidade Pública Estadual da Associação dos 
Voluntários de Combate ao Câncer - Anjos da Vida. 

J1U§1rIDFlICA 'lrJIV A 

A Associação dos Voluntá.rios de Combate ao Câncer - Anjos da 
Vida, ení.idade sem fins lucrativos inscrita no CNPJ sob o nº 09.010.438//0001-25, declarada 
de Utilidade Pública Municipal através da Lei Municipal nº 1975/07, vem realizando um 
excelente trabalho social na sociedade bastense no acompanhamento de aproximadamente 1 OS 
pacientes portadores do câncer, com a promoção, incentivo, estímulo e valorização através de 
todos os meios, sem distinção de raça, sexo, credo político ou religioso ou condição social. 
Além disso, a entidade, através da Assistente Social visita os pacientes mensalmente para 
ve1ifica.r as necessidades de cada um. 

Atualmente a entidade sobrevive com doações, realização de eventos 
e neste ano de 2020 começou a receber subve-nção mensal da Prefeitura lVíunicipal de Bastos; 
no entanto, os recursos não são suficientes para arcar com todas as despesas, que são maiores 
que as receitas. 

Diante do e;,.,-posto, estou apresentando o requerimento solicitando ao 
nobre Deputado Estadual que envide esforços visando o reconhecimento de Utilidade Pública 
Estadual, visando assegurar recursos financeiros destinados para um melhor funcionamento da 
Associação dos Voluntários de Combate ao Câncer - Anjos da Vida; e rogo o apoio dos 
nobres Pares na aprovação do requerimento. 

Plenário Vereador Vicente M. Ishikawa, 
Em 01 de julho de 2020. 

iKieibell' lLop<e8 e §m11§ga 

Veire21d0Ir 



ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE SÃO PAULO 

RODRIGO GAMBALE 
Deputado Estadual 

Palácio 9 de Julho 

São Paulo, 15 de setembro de 2020. 

Venho pelo presente DECLARAR para os devidos fins de direito, que 
compareceu ao gabinete do Deputado Estadual Rodrigo Gambale no dia 15 de 
setembro de 2020, para tratar de assuntos do interesse do município de Bastos, o 
Vereador Kleber Lopes de Sousa representante da população do referido 
município, onde os mesmo protoclou oficio solicitado emenda parlamentar para 
aquisição de equipamentos na aérea de Desenvolvimento Social. 

Atenciosamente, 

11 
~ ~ ' 

Jackson é os santos 
Chefe de Gabinete 

Av. Pedro Álvares Cabral nº 201 - Sala 1110 - 1 º andar Ibirapuera São Paulo - Cep.: 04.097-900 
Telefone: (11) 3886.6346 - 3884.6348 
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OFÍCIO Nº 217/2020 
Bastos, 14 de setembro de 2020. 

Senhor Deputado, 

Através da Associação Bastense de Reciclados os catadores 
de lixo recicláveis estão tendo a oportunidade de melhor negociar a venda de reciclados aos 
compradores. Além disso, os catadores estão contribuindo para a conservação do meio 
ambiente. No entanto, infelizmente a associação ainda não dispõe de equipamentos, dentre 
eles: uma mesa, uma esteira e uma prensa para 500 kilos, que sem dúvida nenhuma ajudará na 
triagem dos recicláveis ora recolhidos Vale ainda ressaltar que a associação não dispõe de 
recursos próprios para adquirir os referidos equipamentos. 

Vale ressaltar que a referida assoc1açao é composta por 
pequenos catadores, sendo que atualmente conta com associados; e tem desenvolvido um 
excelente trabalho em prol do meio ambiente. 

Diante do exposto, vimos através do presente solicitar a 
Vossa Excelência que faça estudos e viabilize a apresentação de uma Emenda Parlamentar ao 
Orçamento do Estado - exercício de 2021, no valor de R$ 50.000,00 para o Município de 
Bastos, ou que faça gestões junto aos órgãos governamentais visando assegurar tais recursos 
financeiros para a aquisição de 01 (uma) mesa, 01 (uma) esteira e 01 (uma) prensa de 500 
kilos cu· os e ui amentos serão destinados à Associa ão Bastens ec1c a - ABR 
e que serão indispensáveis para atender a demanda e asse o ciclo normal de exp nsão 
da produção de reciclados em nosso município, at atadores de lixo reciclado ora 
associados na referida associação. } 

Esperyn o contar com a, costumeira atenção de Vossa Exeelência, 
antecipamos nossos agrades:mientos e reiteramos frotestos de tima e consideraçãq/ 

/ 1 " , 

, \ I 1 

Atenciosamente, 
' 

A Sua Excelência o Senhor 
Rodrigo Gambale 
DD. Deputado Estadual-Assembleia Legislativa do Estado 
SÃO PAULO - §P 

I 



DECLARAÇÃO 

Declaro para os devidos fins, que os Vereadores da Câmara 

Municipal de Bastos, os Srs. Claudemir José dos Santos, Kleber Lopes de 

Sousa e Rogério Fernandes, estiveram na Assembléia Legislativa de São 

Paulo, Gabinete do Deputado Mauro Bragato, no dia de hoje, para tratar de 

assuntos referentes ao Município. 

São Paulo, 16 de setembro de 2020. 

- --~,~ '. 

Silvio d~-~~~rqu-
Chefe do Gabinete 
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Bastos, 14 de setembro de 2020. 

Senhor Deputado, 

Infelizmente a maioria dos municípios paulista está enfrentando 
inúmeras dificuldades financeiras, sendo que o município de Bastos não poderia ser diferente, o 
que impossibilita a execução de obras de infraestrutura urbana. Apesar do esforço da 
Municipalidade em efetuar constantemente o recapeamento asfáltico das vias públicas, 
infelizmente o Poder Executivo de Bastos não tem recursos suficientes para a realização de 
várias obras de infraestrutura, incluindo-se aí a recuperação de uma parte considerável da 
pavimentação asfáltica das ruas do Jardim Novo Bastos. 

Enfim, sabedor da atuação do nobre Deputado Estadual junto às 
autoridades governamentais no que tange às reivindicações feitas pelos municípios paulistas 
para quaisquer benefícios em prol da população paulista, venho através do presente solicitar os 
bons oficios de Vossa Excelência que viabilize a apresentação de uma Emenda Parlamentar 
no Orçamento do Estado - exercício de 2021, visando assegurar recursos financeiros ao 
município de Bastos visando destinar recursos financeiros ao Município de Bastos no valor 
de R$ 500.000,00, visando a execução de obras de infraestrutura urbana (recapeamento da 
pavimentação asfáltica do Jardim Novo Bastos) ou que envide esforços junto aos órgãos 
governamentais do Estado de São Paulo, visando destinar recursos financeiros ao Município de 
Bastos no valor de R$ 500.000,00, visando a execução de obras de infraestrutura urbana. 

No aguardo de poder contar com a indispensável atenção de 
Vossa Excelência, antecipo meus mais sinceros agradecimentos e reitero protestos de elevada 
estima. 

Excelentíssimo Senhor 
Mauro Bragato 
DD. Deputado Estadual 
Assembleia Legislativa do Estado 
§ÃO PAULO - SP 
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Bastos, 14 de setembro de 2020. 

Senhor Deputado, 

Como é do conhecimento do nobre Deputado Estadual, a Prefeitura 
Municipal de Bastos, como outras Municipalidades do Estado de São Paulo, atravessam grandes 
dificuldades financeiras para a execução de obras, aquisição de equipamentos, manutenção de 
serviços públicos essenciais à população, e em especial na área da saúde pública. 

Sendo assim, é necessário e de suma importância que o Poder 
Legislativo, dentro de suas prerrogativas, envide esforços em todos aspectos visando a liberação 
de recursos financeiros ao município de Bastos a fim de serem aplicados na saúde pública 
municipal, visando atender a população bastense com dignidade na área da saúde. 

E conhecedor da atuação do nobre Deputado Estadual na Assembleia 
Legislativa e junto aos órgãos governamentais estaduais, como representante legal dos 
municípios paulistas, vimos através do presente solicitar a Vossa Excelência que faça gestões 
junto ao Governador do Estado, ao §ecretário Estadual de Saúde e ao Secretário de 
Desenvolvimento Regional, no sentido de que seja viabilizado a liberação de recursos 
financeiros ao Município de Bastos, no valor de R$ 200.000,00 a serem destinados para o 
custeio ou aquisição de equipamentos, visando atender a demanda na saúde pública 
municipal; ou que viabilize a apresentação de Emenda Parlamentar para o Orçamento do 
Estado - exercício 2021, visando a liberação de recursos financeiros ao município de 
Bastos. 

No aguardo de poder contar com a indispensável atenção e colaboração 
de Vossa Excelência, antecipamos nossos agradecimentos e expresso protestos de distinta 
consideração. 

Excelentissimo Senhor 
Mauro Bragato 
DD. Deputado Estadual-Assembleia Legislativa 
§ão Paulo - SP 
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Bastos, 04 de agosto de 2020. 

Ofício nº. 184/2020 

Senhora Deputada, 

Em atenção ao contido no requerimento nº. 086/2020, de 
autoria do nobre vereador Kleber Lopes de Sousa, cópia em anexo, ora aprovado por 
unanimidade de votos na 13ª Sessão Ordinária, realizada no dia 03 de agosto de 2020, 
respeitosamente, rogando que viabilize a apresentação de Emenda Parlamentar para o 
Orçamento Estadual de 2021, ou que faça gestões junto aos órgãos competentes do 
Governo Estadual, visando a liberação de recursos financeiros para o município de 
Bastos, que serão destinados a manutenção de prédio público do 3° Pelotão da Polícia 
Militar. 

Ciente de poder contar coin a vossa indispensável atenção, 
antecipo meus agradecimentos e renovo protestos de elevada estima. 

Excelentíssima Senhora 
Adriana Borgo 

Atenciosamente, 

.:7/ 
-- •• ,:✓,;:.,,,·1/ ---
{,,,<' c_.-

<Zlaudemir José dos Santos 
Presidente 

Deputada Estadual na Assembleia Legislativa do Estado 
SÃO PAULO - SP 
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REQUERIMENTO Nº. 086/2020 
De 28 de julho de 2020. 

Requeiro ao Senhor Presidente da Câmara Municipal, na forma 
regimental, que envie oficio a §ira. Adriana Borgo - Deputada Estadual, rogando 
que viabilize a apresentação de Emenda Parlamentar para o Orçamento Estadual de 
2021, ou que faça gestões junto aos órgãos competentes do Governo Estadual, visando 
a liberação de recursos fmanceiros para o município de Bastos, que serão destinados a 
manutenção de prédio público do 3° Pelotão da Polícia Militar. 

J1J§TIFICATIV A 

Como é do conhecimento dos nobres Pares e da nobre Deputada 
Estadual, a Prefeitura Municipal de Bastos, como outras Municipalidades do Brasil, 
atravessa grandes dificuldades fmanceiras para a execução de obras, aquisição de 
equipamentos, manutenção de serviços públicos essenciais à população; e para piorar a 
situação estamos numa crise mundial com a pandemia do novo coronavírus - COVID 19. 

Sendo assim, é necessário e de suma importância que o Poder 
Legislativo, dentro de suas prerrogativas, envide esforços em todos aspectos visando a 
liberação de recursos financeiros ao município de Bastos, a fim de serem aplicados na 
manutenção de prédio público, e para realizar a troca da torre triangular estaiada, 
visando atender a população bastense com precisão. 

E conhecedor da atuação da nobre Deputada Estadual na 
Assembleia Legislativa, como representante legal dos municípios paulistas, estou 
apresentando o presente requerimento rogando-lhe que viabilize a liberação de 
recursos financeiros ao Município de Bastos; e rogo o apoio dos nobres Pares na 
aprovação da propositura. 

Plenário Vereador Vicente Mitihiro Ishikawa, 
Em 28 de julho de 2020. 

~~~ 
Kleber Lopes d~ 

Vereador 



Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo 

Av. Pedro Álvares Cabral, 201 / Cep: 04097-900 / São Paulo - SP 
Gabinete TI 11 - Térreo -Anexo Novo 

Fone: (19) 3886.6400 - 3886.6567 - 3886.6534 
e-mail: adrianaborgo@al.sp.gov.br 

São Paulo, 16 de setembro de 2020. 

DECLARAÇÃO DE COMPARECIMENTO 

Declaro para os devidos fins, que o Exmo. Srº Kleber Lopes de Sousa, Vereador 

da Câmara Municipal de Bastos/SP, esteve presente em Reunião com Exma. Srº 

Deputada e Líder de Partido, Adriana Borgo, nesta presente data, para apresentar 

demandas de sua cidade. 

Att, 

Michel Lima 
Chefe de Gabinete 
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Bastos, 14 de setembro de 2020. 

Senhor Deputado, 

Como Vereador do Poder Legislativo Bastense, e representando dos 
interesses da população bastense, venho através do presente solicitar a Vossa Excelência que, 
quando da tramitação da Peça Orçamentária do Estado - exercício de 2021, viabilize a 
apresentação de uma Emenda Parlamentar, ou que envide esforços junto aos órgãos competentes 
do Governo do Estado visando assegurar recursos financeiros à Associação Beneficente de 
Bastos - Hospital, no valor de R$ 150.000,00 (cento e cinquenta mil reais), objetivando o 
custeio ou investimentos na aquisição de equipamentos. 

Para simples esclarecimento, estou apresentando o presente pedido, 
tendo em vista que atualmente a entidade, como a maioria das entidades que atendem na saúde 
e pelo SUS, atravessam por dificuldades financeiras devida à crise que atravessa o país, sendo 
que é impossível melhorar o atendimento na área da saúde; e para piorar a situação estamos 
numa crise mundial com a pandemia do novo coronavírus - COVlD 19. 

Diante do exposto, estou apresentando o presente requerimento rogando 
ao nobre Deputado Estadual que viabilize junto ao Governo Estadual recursos financeiros no 
valor de R$ 150.000,00, que serão destinados para o custeio ou investimentos na aquisição de 
equipamentos em favor da Associação Beneficente de Bastos - Hospital. 

Esperando contar com a costumeira atenção de Vossa Excelência, 
antecipo meus agradecimentos e reitero protestos de estima e consideração. 

Excelentíssimo Senhor 
Thiago Reis Auricchio 
DD. Deputado Estadual 
Assembleia Legislativa do 
SÃO PAULO - SP 

Atenciosamente, 

~º~ 
Vereador 
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REQUERIMENTO Nº. 056/2020 
de 27 de maio de 2020. 

Requeiro ao Sr. Presidente da Câmara Municipal, na forma 
regimental, que envie oficio ao Sr. Thiago Reis Auricchio - Deputado Estadual, 
solicitando-lhe que envide esforços junto ao Governo Estadual, visando a liberação de verbas 
no valor de R$ .50.000,00 a serem destinados ao Município de Bastos, a serem destinados para 
o custeio e manutenção da rede municipal de saúde. 

JUSTIFICATIVA 

Como Vereador do Poder Legislativo Bastense, e representando dos 
interesses da população bastense, estou apresentando o presente requerimento rogando ao 
nobre Deputado Estadual Thiago Reis Auricchio, no sentido de, quando da tramitação da 
Peça Orçamentária do Estado, viabilize a apresentação de uma Emenda Parlamentar, ou que 
envide esforços junto aos órgãos competentes do Governo do Estado visando assegurar 
recursos financeiros ao Município de Bastos no valor de R$ 50.000,00 (cinquenta mil reais) a 
serem destinados na área da saúde, objetivando o custeio de procedimentos ou que sejam 
aplicados em investimentos na aquisição de equipamentos. 

Para simples esclarecimento, estou apresentando o presente pedido, 
tendo em vista que atualmente o município de Bastos, como a maioria dos municípios 
brasileiros, atravessam por dificuldades financeiras devida à crise que atravessa o país, sendo 
que é impossível melhorar o atendimento na área da saúde; e para piorar a situação estamos 
numa crise mundial com a pandemia do novo coronavírus - COVID 19. 

Diante da inexistência de verbas nos cofres municipais, entendo ser 
necessário e inevitável solicitar ao nobre Deputado, dentro das possibilidades, que apresente a 
referida Emenda Parlamentar, visando o repasse de verbas ao município de Bastos, as quais 
serão destinadas, única e exclusivamente, na área da saúde pública municipal. 

Diante do exposto, estou apresentando o presente requerimento 
rogando ao nobre Deputado Estadual que viabilize junto ao Governo Estadual recursos 
financeiros no valor de R$ 50.000,00, que serão destinados para o custeio e manutenção da 
saúde pública municipal; e rogo o apoio dos nobres Pares na aprovação da propositura. 

Plenário Vereador Vicente Mitihiro Ishikawa, 
Em 27 de maio de 2020. 

~e::--~ 
Kleber Lopes"ÉÍe"'Sousa 
Vereador 
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